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C.F. 80010870279 Cod. Min. VEIC870002 – CODICE UNIVOCO UFGGFO 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO di ISTITUTO    del   15  settembre 2017 
 

Il giorno 15/09/2017 alle ore 17.00   con regolare convocazione prot. N. 5064  del 21/09/2017  si 
riunisce il Consiglio di Istituto dell’I. C. “FILIPPO GRIMANI” per la trattazione dei seguenti punti all’ 
o.d.g.: 

 
1. Approvazione verbale precedente seduta del 30/06/2017 
2. Surroghe membri del Consiglio 
3. Variazioni di bilancio: 8^ modifica di programma annuale 2017 
4. Discarico inventariale per beni obsoleti, danneggiati e non riparabili 
5. Regolamento di istituto: integrazioni e modifiche 
6. Chiusura pre-festiva uffici segreteria 31/10/2017 

7. Utilizzo locali scolastici da parte dei centri estivi ed associazioni sportive 
8. Concessione palestra plesso Grimani giorni 05 e 08/09/2017 
9. Terziarizzazione servizio di pulizia plessi primaria e infanzia 
10. Comunicazioni del dirigente 
 
Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

 
  PRESENTI ASSENTI 

 Membro di Diritto 

1 D.S. Gelsomina D’Anna X  

 Componente Genitori 

2 Antonella CALTANA X  

3 Nicole FERLA  

(subentrata a Claudia CARBONIN per decadenza) 

X 

 

 

4 Rocco Davide CERUZZI X  

5 Massimo DE VITTOR X  

6 Erika MASO X  

7 Angelo PIETROBON  X 

8 Andrea SAVI  X 

9 Michele STEVANATO X  

 Componente Docenti 

10 Ketty BROCCA X  

11 Stefania BURANELLO X  

12 Cinzia COGNOLATO X  

13 Francesco CORSO X fino alle 18:38  

14 Fausta GIMMA  X 

15 Flavia RASPATI  X 

16 Margherita SCAPIN X  

17 Cristina STOCCO X fino alle 18.05  
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per un totale di     13     presenti su  17 membri 

 
 
Constatato il numero legale dei presenti, la seduta validamente costituita ha inizio. 
Presiede il sig. Michele Stevanato, verbalizza l’ ins. Ketty Brocca. 
 
Viene anticipato il punto 2. All’o.d.g.  : Surroga. 

 
 1. Surroga. 

 
La dott.ssa Claudia CARBONIN ha cessato il proprio mandato di rappresentante della componente genitori  
avendo perso il requisito dell’eleggibilità.  Richiamato il verbale della commissione Elezioni Scolastiche 
triennali ed il decreto di proclamazione degli eletti ,  risulta che il primo dei non eletti è  la sig.ra FERLA 
MICOL. Ai sens e per gli effetti dell’art. 51 comma 1 dell’OM n. 215/1991     la sig.ra FERLA MICOL   è  

conseguentemente nominata Membro del Consiglio di Istituto in rappresentanza  della Componente 
GENITORI in sostituzione della dott.ssa Claudia Carbonin.  
 

 2. Approvazione verbale 

Non vi sono richieste di modifica o integrazione. 
 
 

Il Consiglio d’Istituto 

 
Delibera n. 153 163/2017 

 

Presenti: 13 Favorevoli: 12 Contrari: 0 Astenuti: 1 
 

 
 

 3. Variazioni di bilancio: 7^e 8^ modifica di programma annuale 2017 

 
La Dirigente fornisce delucidazioni in merito ad alcune variazioni di bilancio. 
La 7^ modifica, introdotta alla programmazione 2017,  recepisce la volontà del Consiglio di cui alla 

delibera 158 del 30.06.2017 che destinava la somma di € 4.000,00 ricompresa fra le disponibilità da 
programmare dei Contributi Volontari delle Famiglie alle spese per il progetto Nuove Teconologie. 
L’8^ modifica è  legata al finanziamento MIUR per le attività STEM svolte durante l'estate, la somma 
riconosciuta dal Ministero è pari a €  10.000,00. 

Il Consiglio esamina gli acquisti effettuati con i Contributi delle Famiglie che hanno avuto specifica 
destinazione nei progetti e che sono stati prelevati dalla disponibilità da programmare. Il rendiconto 
inviato ai Consiglieri  è parte integrante del presente verbale. 
L'associazione genitori informa di aver avanzato richiesta presso l'IBM di una donazione di materiale 
informatico, che verrà donato alla scuola. 
Si passa alla votazione delle variazioni. 
 

 

Il Consiglio d’Istituto 
All’unanimità 

Delibera n. 154 164/2017 
 

/2017 

 

Presenti: Favorevoli: Contrari: Astenuti: 
 

 
 
 4. Discarico inventariale per beni obsoleti, danneggiati e non riparabili 
 
Preso atto dei provvedimenti dirigenziali di discarico inventariale prot. 4551 del 09/07/2017 e 5106 del 

25/08/2017 e le motivazioni che hanno  richiesto la radiazione dal registro beni inventario 
 
 



Il Consiglio d’Istituto 

All’unanimità 

Delibera n. 155 165/2017 
 

/2017 
 

Presenti: Favorevoli: Contrari: Astenuti: 
 

 

 
5. Regolamento di istituto: integrazioni e modifiche 
 
La professoressa Stocco illustra  le esigenze e le motivazioni sottese alle modifiche da apportare al 
regolamento, principalmente consistenti in dettagli tecnici da rivedere, refusi da correggere, e 
adeguamento generale alla nuova normativa vigente. 

Tali modifiche verranno elaborate da un'apposita commissione ed in seguito comunicate al Consiglio. 
Il presidente Stevanato propone la costituzione di un “testo unico” che sia più chiaro e fruibile dall’utenza. 
I genitori chiedono la possibilità che tale testo possa venire tradotto in varie lingue straniere. 
Si passa alla votazione. 

 

Il Consiglio d’Istituto 
All’unanimità 

Delibera n. 156 166/2017 
 

/2017 
 

Presenti: Favorevoli: Contrari: Astenuti: 
 

 
 

6. Chiusura pre-festiva uffici segreteria 31/10/2017 
 

Considerata la richiesta avanzata dal personale ATA di chiusura prefestiva degli uffici martedì 31/10/2017 
che precede la festività di Ognissanti, considerata l’interruzione dell’attività didattica nei gg. 30 e 31 
ottobre  regolarmente deliberata dal Consiglio di istituto 
 

Il Consiglio d’Istituto 
All’unanimità 

Delibera n. 157 167/2017 
 

/2017 
 

Presenti: Favorevoli: Contrari: Astenuti: 
 

 
 
7. Utilizzo locali scolastici da parte dei centri estivi ed associazioni sportive 

 
 

Il sig. Baroni ha incontrato lo staff della dirigenza per chiarire le posizioni  del centro ABC nei confronti 
dell'Istituto, in modo da rendere ufficiale la collaborazione e le reciproche pertinenze. 

La Dirigente porta ad esempio la questione del materiale di proprietà della scuola fornito ai bambini dei 
centri estivi, che è stata sottoposta assieme ad altre all'attenzione del  sig. Baroni il quale si è visto 

concorde con la necessità di contrattualizzare la collaborazione. 
Il Consiglio discute sui rischi e sulle problematiche legate all'utilizzo da parte terza dei locali scolastici. 
Attualmente la scuola non può rifiutare di dare in utilizzo i locali, anche nel caso in cui le necessità della 
scuola e dell'ente proprietario contrastino. 

Vi sarà necessità di interpellare la professoressa Ghezzo, la quale si sta occupando del Centro Sportivo 
Studentesco, ed andranno verificate le esigenze future del centro stesso, per poterle portare 
all'attenzione del Comune. 
Il professor Corso e la professoressa Ghezzo si coordineranno con la dirigente per stendere un calendario 
delle attività. 
Il Consiglio presenta formale richiesta di poter rivalutare l'assegnazione degli spazi per venire incontro 
alla necessità di usufruirne per attività extracurricolari volte al miglioramento dell'offerta formativa da 

svolgersi in orario pomeridiano. 



 

 

 

Il Consiglio d’Istituto 
 

Delibera n. 158 168/2017 
 

/2017 

 

Presenti: Favorevoli: 11 Contrari: Astenuti: 1 
 

 
 

8. Concessione palestra plesso Grimani giorni 05 e 08/09/2017 
Il Consiglio prende atto. 

 
9. Terziarizzazione servizio di pulizia plessi primaria e infanzia 
 
La Dirigente informa che il contratto con la  Manutencoop  presumibilmente cesserà nel mese di dicembre 

2017, in attesa di definizione  della nuova gara CONSIP che il MIUR  formulerà per la terziarizzazione dei 
servizi di pulizia. Sono stati presi contatti con l'architetto Turano, responsabile della definizione delle varie 
collaborazioni con le scuole del territorio. Le richieste avanzate dalla Dirigente in merito alla pulizia dei 

locali non sono però state accolte. 
 
10. Comunicazioni del dirigente 
 
La Dirigente comunica gli adempimenti del personale e delle famiglie relativi alla recente normativa sulle 
vaccinazioni. 
Si parla del caso di scabbia e delle modalità di trasmissione e di prevenzione. 

Si motiva la prosecuzione dell'orario ridotto per la scuola secondaria, per mancanza di organico. 
 
 
 
 

Terminati gli argomenti all’oggetto, la seduta è tolta alle ore 19.00. 
Il Consiglio si aggiorna a data da destinarsi. 

 
 

 
 
 

 F.to      Il segretario verbalizzante           F.to per   Il Presidente del Consiglio di Istituto 

               (  ins. Ketty BROCCA)                                      ( sig. Michele STEVANATO ) 
 

 


